## À la Croisée des Abers Des Lannilisiens au Musée et dans les Cactus

Mercredi dernier, 21 novembre, une vingtaine de Lannilisiens a visité le Musée des Sapeurs-Pompiers de Plougastel, et exhorte les personnes qui ne l'ont jamais visité à aller découvrir ce bijou.

Julien, l'animateur médiateur culturel, passionné et passionnant, fait découvrir les pièces et matériels utilisés depuis plus de 3 siècles jusqu'à nos jours. Comme toujours, les Sapeurs-Pompiers prennent beaucoup de soin dans la présentation exemplaire des véhicules.

Après un déjeuner à l'aéroport, un autre trésor les attendait : la cactuseraie de Creismas en Guipavas, tenue par les 2 frères Labat.

Surprenant ! Ils ont arrêté la production de tomates en 2006 pour se lancer en 2007 dans la production de cactus et succulentes. Créée et tenue par des passionnés, cette cactuseraie est à voir absolument.

Très riche collection de cactus et plantes grasses du monde entier. Les différentes variétés viennent de pays différents et plusieurs spécimens ont été offerts aux propriétaires pour s'épanouir pleinement dans cette magnifique surface qui, étonnement, ne demande pas beaucoup d'eau. Au lieu de passer 1heure et demie, le groupe est resté 2 heures et demie. Et encore! Ils n'ont pas tout vu.